

a été très heureuse de noter la décision soviétique de participer d'une façon impressionnante à l'Exposition universelle et internationale de 1967 à Montréal (Expo '67). Cette participation aura nécessairement un effet favorable sur les relations canado-soviétiques.

Les deux côtés ont exprimé leur conviction que les liens qui se sont ainsi développés se développeraient encore plus, au profit des deux pays, contribuant ainsi au renforcement de la paix mondiale et à la compréhension entre les peuples.

La délégation canadienne a exprimé sa gratitude pour l'hospitalité de ses hôtes soviétiques. Le président de la Chambre des Communes, monsieur Macnaughton, a invité cordialement et officiellement le Soviet Suprême de l'U.R.S.S. à envoyer une délégation parlementaire soviétique au Canada. L'invitation a été acceptée avec satisfaction par le Soviet Suprême de l'U.R.S.S. Les deux côtés ont décidé que la date exacte de cette visite au Canada serait déterminée par voie diplomatique."